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應邀出席者  ：離島區議會  
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高級行政主任  
陳瑞萍女士  

 

 

列席職員   ：總議會秘書 (2)1 
湯李燕屏女士  
 
議會秘書 (2)1 
蘇淑筠小姐  
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V.  跟進兩個前市政局遺留下來的康樂及文化設施工程
計劃  ⎯⎯ 東涌第 2區游泳池場館及東涌第 17區
體育館  

 
41.  周轉香女士表示，政府當局已證實東涌第 2區的
泳池及第 17區的體育館的建造工程將會分別在 2009年及
2006年動工。鑒於東涌現時嚴重缺乏文化康樂 (下稱 “文
康 ”)設施，周女士希望知悉政府當局可否加快興建工
程，以便令泳池及體育館早日落成。  
 
42.  周轉香女士認為政府當局在完成該兩項大型文

康工程項目之前，應同時改善東涌現有的文康設施或發

展嶄新和較廉宜的文康設施。周女士希望扶貧委員會透

過靈活調配公帑及資源，即時為該區提供文康設施，以

幫助東涌的青少年。舉例而言，該委員會可探討利用東

涌區內中學的校園及設施，在課餘或放假期間為青少年

舉辦活動或興趣班。  
 
43.  林偉強議員同意周轉香女士的看法，認為東涌

嚴重缺乏文康設施。他希望政府當局可制訂一些改善措

施，以配合東涌居民現在及未來的需要。  

 
44.  王國興議員認同離島區議會議員的關注。王議員

認為政府當局在跟進兩個前市政局遺留下來的文康設施

工程計劃方面進展頗為緩慢。他建議在初步規劃階段的

所有設計及規劃工作應同步進行，因為這樣做有助將工程

的竣工日期提早。至於周轉香女士提出開放中學的校園

及設施的建議，王議員認為是可行的，有助紓緩此方面

的問題。  
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45.  周轉香女士表示，東涌的公共及文康設施的規

劃未能滿足社區的需求。她以逸東邨的荒廢停車場為

例，並建議將該處改建為滾軸溜冰場，以滿足該區青少

年的迫切需要。  
 
46.  容詠嫦女士表示，東涌不同設施的規劃工作若

沒有參考該區的住宅發展情況，便屬浪費公共資源。她

認為政府當局應顧及該社區不斷變化的需要，並不時檢

討其興建公共或文康設施的計劃。  
 
47.  容詠嫦女士對於愉景灣文康設施不足的情況亦

表關注。她批評康樂及文化事務署 (下稱 “康文署 ”)否決愉
景灣發展商提出在該區興建消閑中心的項目建議。容女

士表示，康文署不想承擔每年因維修及保養而引致的 200
萬元營運開支。康文署不批准該項目的同時，建議愉景

灣的居民使用坪洲的文康設施。  
 
48.  召集人同意容詠嫦女士的說法，認為倘若愉景

灣的居民須前往坪洲才可使用文康設施，這並非理想的

安排。  
 
49.  張學明議員指出，東涌第 2區的游泳池場館及東
涌第 17區的體育館是政府當局曾承諾優先進行的 25項兩
個前市政局遺留下來的工程計劃中的其中兩項。張議員

表示，政府最近同意為 15項優先興建項目提早動工。他
希望知悉計劃於2009年興建的游泳池場館是否包括在內。  
 

 

 

 

 
立法會秘書處  

50.  召集人認同離島區議會議員的意見，認為由於

東涌人口快速增長，該區對文康設施有迫切需要，而政

府當局應優先處理該區文康設施不足的問題。召集人表

示會向跟進兩個前市政局遺留下來的康樂及文化設施工

程計劃小組委員會轉達離島區議會議員的關注。召集人

進一步要求周轉香女士向立法會秘書處提供更多有關逸

東邨荒廢停車場的資料。  
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